

Ressort: Finanzen

## Desertec: Noch zu früh für Solarstromexport aus Sahara nach Europa

Berlin, 09.04.2014, 20:24 Uhr

**GDN** - Die Desertec Foundation rückt von ihrem ursprünglichen Ziel ab, Solarstrom in der Sahara zu produzieren, um ihn nach Europa zu exportieren: "Für einen Export nach Europa ist es noch zu früh, das ist etwas für das Jahr 2050", sagte Ignacio Campino, Vorstand der Desertec Foundation, in einem Gespräch mit der F.A.Z. Auch suchte der Vorstand der Stiftung wieder das Gespräch mit dem Industriekonsortium Dii GmbH: "Wir wollen einen Weg finden, um gemeinsam weiter für unsere Idee zu werben", sagte Campino.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32893/desertec-noch-zu-frueh-fuer-solarstromexport-aus-sahara-nach-europa.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)